

# *Cuba no jugará partidos de fecha Fifa en septiembre*

---



Logo de la AFC

La Habana, 2 sep (JIT) .- La Asociación de Fútbol de Cuba (AFC) informó hoy que nuestra selección nacional no jugará los partidos de la fecha Fifa correspondiente al mes de septiembre.

Por su interés, JIT reproduce el comunicado llegado a nuestra redacción.

## INFORMACIÓN DE LA AFC

La Asociación de Fútbol de Cuba informa que la Selección Nacional de Fútbol no jugará los partidos de la fecha FIFA correspondiente al mes de septiembre.

La situación de la pandemia tanto en el continente americano como europeo complejiza los traslados aéreos, así como el desarrollo de ningún evento amistoso u oficial dentro del territorio nacional. Por lo que se hace inviable el desarrollo de la fecha FIFA para nuestra selección.

Se continúa trabajando para el desarrollo de los partidos de octubre y noviembre de fecha FIFA, con mayor objetividad.

Asociación de Fútbol de Cuba

La Habana, 1 de septiembre de 2021



**Radio Habana Cuba**